

## Sortie au Palais de la Découverte

Au début, nous avons visité: « Le termite et la fourmi », il fallait retrouver ce qui s'était passé au royaume des termites, en cherchant des indices qui étaient marqués sur les panneaux et qui étaient dans les vidéos. Ensuite on est allé dans la salle des planètes, il fallait aussi compléter des questionnaires grâce aux machines, quand on appuyait sur des boutons on trouvait des réponses. Nous sommes allés dans une salle de mathématiques et Mme Perucho nous a expliqué les particularités du nombre Pi .

Après nous sommes allés dans un couloir où il y avait plein de jeux d'illusions d'optiques ... Juste après nous sommes allés manger dans un petit parc juste à côté du Palais. Dès que nous avons fini de manger, nous sommes allé voir une personne nous a expliqué l'électrostatique, comment il y a les éclairs ...

Ensuite nous sommes allés dans un couloir où il était expliqué sur des panneaux comment se préparer en cas de séisme, en suite dans une salle avec des jeux où il fallait retrouver le chiffre que notre partenaire faisait avec ses mains ...

Après nous sommes allé voir l'école des rats.

*LUCIE G 6°5*



La Communication chez les poissons avec l'électricité.